

Université nationale du Burundi : le petit déjeuner passe à la trappe

Deutsche Welle, 11.01.2016 Au Burundi, les étudiants sont fâchés Au Burundi, l'Université nationale a décidé de supprimer le petit déjeuner à partir du 1er février ce qui met en colère des étudiants. Le Directeur de la Régie des Œuvres Universitaires de l'Université a estimé que son institution connaît des difficultés financières avec la flambée des prix de certaines denrées alimentaires.

Les étudiants de l'Université Nationale prennent trois repas par jour habituellement; le petit déjeuner; le déjeuner; le diner. Selon les autorités universitaires, l'entrée en vigueur de cette décision permettra à l'Université d'économiser environ 522 millions de Francs Burundais; coût annuel du petit déjeuner; précise le Directeur de la Régie des Œuvres de l'Université Nationale. L'Université dispose de cinq campus qui; en total comptent 14000 étudiants. De cet effectif, 6000 étudiants seront frappés par la suppression du petit déjeuner. La représentation générale des étudiants exprime sa désapprobation face à la mesure. Le budget alloué cette année au fonctionnement de cette institution a été diminué de 340.000.000 de francs burundais comparé à celui de l'année précédente. Chaque jour; chaque étudiant concerné consomme 677 francs burundais à sa restauration en trois temps dont le coût s'élève à 2000 francs par l'Université.